

web用

もくせいにし

令和3年6月
秦野南が丘ウェルシー自治会会報

令和3年度活動にあたって



第二回大規模修繕工事が終えた集会所

会長

ウェルシー自治会の会則第1条に定める本自治会の目的「この会は、会員相互の親睦をはかり、住生活の向上と、明るい居住環境をつくることを目的とする」と4月11日の定期総会で決議（書面）された内容に沿って、令和3年度の自治会活動を運営してまいります。しかしながら、昨年来の新型コロナウイルスは変異種の感染が広がりつつある中、秦野市内でのワクチン接種がようやく緒に就いたばかりで、いましばらくの間は昨年同様に、例年並みの自治会活動は難しいのではないかと懸念しております（すでに、今年の納涼祭も中止が決定されております）。

一方、①コロナ禍でもいつ襲ってくるかわからない「災害」への備え、②会員の皆さんが高齢化してきていることへの対応、は先延ばしできることではありません。③（新しい時代の）会員間のコミュニケーションの促進、等を含めて、定期総会で会員の皆様から（書面で）頂戴したご意見も参考に、役員全員で協力して、精一杯、職務を執行していく所存です。会員皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

森田

副会長/会計監査

本年度、副会長/会計監査を担当させていただきます宇都宮です。昨年からの新型コロナウイルスが収まらない中での活動となりますが、高齢の方、子供たちをはじめ会員皆様の安全が第一と考え、何ができるを役員会で検討していきますので、ご理解、ご協力をお願いします。

宇都宮

副会長/自主防災会長

自治会副会長・自主防災会長を担当します。災害は、いつ起きるかわかりません。

（国立）防災科研の「地震10秒診断」によると、秦野市南が丘3丁目における、30年以内に起こる地震予測では、震度6弱の場合の発生確率41%、停電日数3日、ガス停止日数12日、断水日数20日とのことです。昨今、自助、/共助/公助という言葉がよく聞かれ、自助、共助（自主防災会等）の備えが求められているように思います。その為の対応（広報、防災訓練等）を推進していきますので、ご協力よろしくお願いたします。

穂積

総務部

今年度、総務部を担当させていただきます久木原と田中です。令和4年度の定期総会までの間に、どのような事があるのでしょうか。コロナワクチンを多くの人が接種し、オリンピック始め、多くのイベントを開催してたらと思っています。1年間総務部として頑張りますので、よろしくお願いいたします。

久木原 田中

財務部

今年度、財務を担当させていただきます木村、西と申します。財務部では、皆様からお預かりしている自治会費の管理が主な仕事です。昨年度に引き続き、COVID-19の影響で活動が制限される状況が続いておりますが、財務として今すべきことを考え、1年間努めて参ります。宜しくお願致します。

木村 西

「ウェルシー333」 <http://www.wealthy333.net/>

■ も ・ く ・ せ ・ い ・ に ・ し ■

2021年事業計画						2022年事業計画			
5月	6月	7月	8月	9月	10月	12月	1月	3月	4月
子供神輿(中止)、赤十字募金	会報発行	納涼大会(中止)	夕涼み会	防犯訓練 市内一斉清掃 敬老行事	赤い羽根共同募金 社会福祉協議会募金 芋ほり大会	クリスマス会	餅つき大会	市内一斉清掃 会報発行	定期総会

防犯防災部

防犯：本年度は防犯パトロールは昨年度と同様に中止します。防犯灯の見回りは月1回行います。

防災：議案書の防災シンボル灯（提灯型照明機器）を市の補助金も受けて購入します。
市の一斉防災訓練を基に防災訓練を実施予定です。アルファ米更新を議案書通り行います。（10月配布予定）ご協力をお願いします。

大島 飯田 沼田 上村

厚生部

厚生部の活動は、赤十字、赤い羽根、社会福祉協議会などの募金協力の対応、自治会内の慶弔の対応、ウェルシークラブの連携窓口、地区敬老会への協力ですが、特に昨年度発生した新型コロナウイルスが収束しない現状を踏まえ、我々の募金が地域社会に貢献することも重要な役割と考えておりますので、皆様の一層のご協力をよろしくお願いいたします。また限られた活動ではございますが、今年一年頑張っております。

油谷 小宮山

広報部

今年度、広報部を担当させていただきます齊藤と松浦です。昨年度に続き、今年度も新型コロナウイルスの感染が拡大する中でのスタートとなりました。コロナ禍において、会員皆様方がコミュニケーションの取りにくい環境下にあります。今年1月から運用が開始されました「みんなの伝言板」をコミュニティ活動の場として是非ご活用頂きたく、よろしくお願いいたします。

齊藤 松浦

文化体育部

新型コロナウイルスの影響により、残念ながら本年も春の子供神輿、納涼大会が中止となってしまいました。その後の行事の開催可否がどうなるか予想のできない状況ではありますが、住民の安全・健康に最大限の配慮を払いながら、地域交流の場を持って参りたいと考えております。多数の皆様のご参加とご協力をお願いいたします。

中村 盛山 内山 宮崎

保健衛生部

保健衛生部は、秦野市の重要課題でもある「ゴミ削減」に対し取り組んでいきます。ゴミ出し回収後の不定期なチェックによる「ルール徹底の啓蒙」、市内一斉清掃への積極的参加呼びかけなど、一つ一つを積み上げて参ります。また、災害など緊急事態に備え、医薬品（救急箱）管理の徹底を図ります。住み良い街の衛生環境活動を微力ながら担っていかうと考えますので、住民一人一人のご協力、ご支援を賜り、温かい目で活動を見守って頂ければ幸いです。

寺田 森岡

ウェルシークラブ

新型コロナウイルス禍で昨年度に続き現在第4波のウイルス感染が蔓延しており、ワクチンの接種も遅れ気味の状況下で、自分の年齢と持病、体型をよく考えて自粛していないと変異ウイルスは強力ですので、巣ごもり生活が重要です。季節は例年よりも早く暑くなっていますから、マスクでの外出は熱中症にもなりやすいです。今年も新型コロナの影響で例年通りの活動が難しいかもしれませんが、ワクチン接種の進捗を期待して、65歳以上の方々には、地域のつながり、コミュニケーションや悩み相談・憂さ晴らしなど同年代の友と活動しましょう。おしゃべり会（心を豊かにする）、四季折々の行楽、みかん山の手入れ、誕生会、マージャン等、何でもやりたいことが一緒になってできます。皆それぞれが今まで育んできた体験談等、知識、技能など共に語り合い、行動を共にして行きたいです。気楽に参加して見ませんか、いつでもお待ちしております。

ウェルシークラブ会長 鈴木